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与东风风神7月牵手终圆梦
对于何洪涛而言，汽车不是陌生的。在上

世纪90年代中期他就是东风雪铁龙某品牌团队
中的主力之一，在那个汽车产品还不丰富的时
期，东风雪铁龙凭借着富康可谓是一枝独秀独占
鳌头。何洪涛说，尽管那个时候可以称之为卖方
市场，但由于市场需求量低，所以卖车不是想象
中的那么简单，也得讲究市场“对路”。他说：“在
东风雪铁龙品牌积淀的15年里，让我感悟到了
很多，心中一直期待我们自主品牌汽车有朝一日
也能占据市场主导，所以当我决定自己创业时，
我选择的品牌就是东风汽车。”

何洪涛说：“其实很多人经销汽车是拿到哪
个品牌就做哪个品牌，但对我而言当初选择汽车
品牌的时候心中只有一个目标，那就是东风汽
车，因为首先它是自主品牌，其次它有着40年的
造车经验，我们有理由相信它必将厚积薄发”。
何洪涛告诉记者，东风汽车一向以做卡车著称，
精湛的造车工艺、严谨的质监系统、卓越的研发
团队，都为自主品牌轿车蓄积了巨大的能量。今
年7月东风汽车首款自主品牌轿车——风神S30
震撼上市，不仅为40岁的东风汽车开启了新的
发展篇章，也为何洪涛的事业开创了一块新版
图。因为在这个月他一手创办的东风风神河南
亿泉汽车贸易有限公司正式成立，7月22日，一
辆崭新的东风风神S30光彩夺目地进驻展厅时，
无论是对东风汽车还是何洪涛，都标志着一个
全新的开始。

与速度相比重要的是方向正确
无论做什么事情，方向正确永远要比速度

更重要，这一点在何洪涛和他的河南亿泉身上
诠释得更为清楚。何洪涛说：“在汽车销售领
域，河南亿泉确实很年轻，年轻到它的年龄仅
有两个多月，但幸运的是河南亿泉选在最为适
合的时间选择了最具潜力的汽车品牌。”他说，
经过了前几年自主品牌汽车在市场上的积淀，
如今消费者对自主品牌的认知度是比较高的，
特别是对于有着 40年造车经验的东风汽车认
可度更高。而且如今的自主品牌也确确实实
有了质的飞跃，比如东风风神 S30的设计师是
曾操刀设计奔驰、宝马车型的乔治·亚罗，风神
的发动机和底盘都是东风提供的。不仅如此，
东风汽车对市场的反馈也是极其敏捷的。何
洪涛告诉记者，当销售第一批车时，有消费者
反映风神 S30右后轮处有个油管外露影响美
观，当这个情况反馈到厂里后，很快就被厂里
采纳，并有研发部门专门进行了修改，此后所
有的风神 S30全部都进行了改良，而此前已销
售的车辆也全部无偿进行改进。

东风汽车精益求精，而河南亿泉也传承了
这种精神。何洪涛说，经销商就是要把好车的
真谛用最简单的方式告诉消费者，比如风神
S30拥有卓越的动力系统和良好的操控感受，
那么我们就经常举行各种形式的试乘试驾让
消费者了解这款车的特性，而且我们还时常举
办“爱车课堂”，告诉客户爱车应该怎样保养才
会更出色。接下来，我们还会在省内 7个地市
铺设二级网点，让地市的消费者也能享受到和
郑州的消费者一样的最优质的服务。

从选择东风风神的那一刻起，何洪涛就选
择了一种使命，一种自己与自主品牌的使命。

一个是从事了15年汽车行业的老汽车人，一个是有40年造车经验的汽车品牌；一个在即将
跨入不惑之龄从打工皇帝转身为创业老板，一个则在不惑之年“老来得子”推出首款自主品牌轿
车。他们之间究竟有着怎样的机缘？请与我们一同聆听本期的“人·车·故事”。

虽然是第一次见到何洪涛，但他随和风趣
的性格却让我觉得大家似乎已经是老朋友了。在闲
谈中，何洪涛告诉记者他是一个航模爱好者，闲暇的时
候经常自己亲手制作航模，在他的办公室的一个陈列柜
上摆放着很多他收藏的和亲手制作的精美航模。陈列
柜前，何洪涛双手拿起一个精致的航模说道：“我喜欢航
模是因为它能激发起一个人对未知的无限欲望，让人为

了这个未知不停地去探索。不过相比而言，我更喜
欢汽车，那种速度带来的诱惑无法抵挡。”

晚报记者 陈娴

【人·车·故事】

好吧，我承认，我确实爱上了一款车，一
款即将上市的让不少追求精致生活的人都
急得抓耳挠腮的A级车。

从传出计划国产的消息到现在，这阵风
儿已经吹了有一年以上了，却总延期上市。
广大车友也还好，没几个背叛的，没办法，谁
让咱喜欢呢？憋着劲儿，混论坛，车还没上
市，我就在论坛从一个新兵混到黄金长老
了。好不容易等到有展车到店了，可以去看
了，价格却还迟迟不出，这种感觉就像你尿急
得要死时看见一厕所，兴冲冲地奔过去，却发
现关着大门呢，感觉好不？

前些日子网上又传出厂家对这款新车
的答疑解惑，着实有点儿店大欺客的感觉，
在网上也引起了不小的波澜：消费者说这款
车的后备厢不好关，店家直接说没这个问
题，好关；消费者说喜欢高配的方向盘，建议
搞选配，店家说喜欢高配直接买高配去……

大店就是大店，如果真是这样的态度对
待消费者，那么对不起，甭管我多爱这款车，
我也得选择别的，我想“消费者是上帝”这个
意识已经深入中国人的心了，况且只是款车
而已，没必要觍着脸求着谁卖给我。

还有个问题，宣传策略如果用得过分，
就好像喂你吃了两斤白糖一样，虽然是甜
蜜的东西，照样能腻死你。我在此谨代表
我个人祝福这款车卖得好，别走像它前辈
一样的老路！ 陈栋

关于一辆车的牢骚话


